

まちの話題

第2回JBCF鹿屋・肝付ロードレース開催

2月24日に大隅広域公園周辺特設コースにおいて第2回JBCF鹿屋・肝付ロードレースが開催されました。

本大会は、一般社団法人全日本自転車競技連盟（JBCF）が主催するJBCFロードシリーズ2024年シーズンの開幕戦として位置づけられており、昨年よりも出場チームが大幅に増え、高校生から高校生からプロ選手まで、総勢400名弱のライダーがコース上を駆け抜け、会場は大いに賑わいました。

当日の様子はYoutubeで見ることができます！▶



北海道森町から 学校給食にホタテ提供

町内の各小中学校及び義務教育学校の給食に、北海道森町から森町産ホタテ約70kgが無償提供されました。

これは、森町が実施している原発処理水の海洋放出問題のあおりを受けている水産業者を支援するための事業の一貫で、以前肝付町に森町役場の職員の方が行政視察に来られた縁から、事業を知り、提供が実現しました。

2月27日に町内の全校でシチューとして振舞われました。シチューを食べた内之浦中学校3年生の川上愛佳さんは、「ホタテの風味が強くてとても濃厚でした。もっと多くの人に森町のホタテのおいしさを知ってほしいです。」と話しました。

高山准看護学校 第55期卒業式

3月1日に、肝付町文化センターにて肝付町立高山准看護学校第55期生の卒業式が行われました。

卒業生9名が決意を新たに学び舎を後にしました。

卒業生の川澄恵子さんは、高山准看護学校で学んだ2年間を振り返りながら「今、世界で戦争が増える中、この歳で、このような学びの時間を与えていただいた事に感謝します。私の理想の看護とは、皆が皆で元気であるための観察と気付きであり、そして気遣いです。努力して寄り添うのではなく、自然に寄り添うことができる人になりたいです。」と感謝と抱負を述べました。



CONTENTS : 目次

広報きもつき vol.226 April 2024

- 02 町政運営の施政方針
- 03 令和6年度肝付町の予算
- 04 令和6年度の主な予算及び主な事業・新規事業
- 05 春も！えっがね祭り2024
- 06 まちの話題
- 08 町からのお知らせ
- 10 介護保険料の所得段階変更のお知らせ
- 11 肝付町の教育・文化・スポーツの今
- 12 今後の学校の在り方に関する基本方針
- 14 町立病院だより ほか
- 15 学校ニュース

- 16 楠隼中学校・高校だより
- 17 有料広告
- 18 セーフティライフくにも岳
- 19 食事のなるほど講座
- 20 本の森
- 21 子育て支援施設紹介 ほか
- 22 人のうごき ほか
- 23 暮らしのカレンダー